



Buscan Monreal y Oposición diálogo y reconciliación nacional

El senador Ricardo Monreal y políticos de Oposición anunciaron que buscarán entablar mesas de diálogo con actores políticos de los diversos partidos en las 32 entidades de la República Mexicana. El anuncio fue dado en una conferencia de prensa ofrecida por diputados y senadores que acudieron a la Reunión Interparlamentaria, que se realizará en Madrid, España, con legisladores de ambos países. Al llegar a aquella nación, ante medios de comunicación, tras explicar que el objetivo es estrechar lazos con sus homólogos españoles, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció esta convocatoria, al señalar que en México se ha tenido un proceso político "muy complejo" que requiere de diálogo, de reconciliación y de logros en temas fundamentales del País.

<http://mobile.laprensa.mx/notas.asp?id=704984>